

PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Du 21 avril au 2 mai 2022

Chers amis,

Je salue chaleureusement la communauté bahá'íe du Canada à l'occasion du Ridván.

Le Ridván, une période de grande réjouissance qui revêt beaucoup d'importance pour les bahá'ís partout dans le monde, commémore les débuts de la foi bahá'íe en 1863. Ce festival de 12 jours est aussi l'occasion de reconnaître les nombreuses contributions que la communauté bahá'íe a apportées et continue d'apporter au Canada dans toutes les sphères de la société.

Je tiens à remercier les bahá'ís de tout le pays pour leur détermination à promouvoir la solidarité au sein de la collectivité. Le Canada est véritablement une nation multiculturelle dont la diversité est source de force et de résilience.

Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite une célébration des plus mémorables.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député Premier ministre du Canada